

SECTION SPORTIVE SCOLAIRE R. NERON

L'année scolaire 2021-2022 s'achève. Il est temps de faire un bilan de cette saison riche en émotion et en événements pour les élèves de la section sportive scolaire du collège R. NERON.

Des élèves de 6^{ème} aux élèves de 3^{ème}, le bilan est plus que satisfaisant. Que ce soit au sein de notre dispositif, que ce soit au sein de la sélection de Guyane ou que ce soit au sein de leur club respectif, les élèves ont représenté le collège R. NERON de la meilleure des façons.



Classe de 5^{ème}



classe de 6^{ème}

Les excellents résultats obtenus par nos élèves lors des oppositions contre les sections sportives de Guyane ou le nombre de joueurs issus de notre SSS en sélection de Guyane (plus de 20) prouve la qualité de celle-ci.

- Il faut donc saluer les élèves qui ont représenté la Guyane avec la sélection contre le club professionnel du HAVRE AC pour les plus jeunes, en Espagne lors des jeux des îles (Majorque) pour les plus âgés ou encore en Guadeloupe lors des interligues U15 .



Élèves en Sélection U15-U16



Élèves en Sélection U13-U14

- Il faut saluer les élèves qui ont représentés le club de l'ASC REMIRE lors d'une immersion au sein du club professionnel du DIJON FCO. D'excellents résultats ont été obtenus face aux clubs locaux.



Élèves avec le club ASC Remire

- Il faut saluer les élèves qui ont représenté le club de LOYOLA OC qui ont terminé dans les huit premiers clubs du Mondial de la St Pierre de Nantes en affrontant des clubs professionnels comme le FC NANTES, le PSG, LE HAVRE, le SCO d'ANGERS...



Élève contre le PSG avec Loyola OC

Élèves contre le SCO ANGERS



Élèves contre le FC NANTES

Par ailleurs, ils ont été VAINQUEURS de la COUPE DE GUYANE, en présence de certains professeurs du collège, ravis de voir évoluer leurs élèves sur le rectangle vert.



Élèves avec le club LOYOLA OC

Nous attendons désormais la saison prochaine avec impatience et espérons revivre une aussi belle année...

HAMON Mikael
Responsable SSS R. NERON